

SPÖ Bezirk Perg

Weihnachtsbaum-Aktion für "Herzkinder" in fünf Perger Gemeinden



- Die SPÖ im Bezirk Perg macht heuer erstmals bei der SPÖ-Weihnachtsbaum-Aktion mit.

In Allerheiligen, St. Georgen an der Gusen, Perg, Mitterkirchen und Saxen stehen in der Adventszeit SPÖ-Weihnachtsbäume an öffentlich zugänglichen Orten. An diesen Bäumen hängen Weihnachtskärtchen mit Leistungen des Vereins „Herzkinder Österreich“, die mit einer Spende mitfinanziert werden können.

BEZIRK PERG. „Von der Mitfinanzierung des häuslichen Pflegedienstes, einer Übernachtung im Teddy-Haus inklusive Wäschepaket oder eines Familien-Erholungsaufenthaltes ist alles dabei. Jeder kann wählen, welche Leistung er mitfinanzieren möchte und welchen Betrag man geben kann“, freut sich Erich Wahl über die Aktion.

„Der Verein ‚Herzkinder Österreich‘ leistet täglich Großartiges und unterstützt Kinder mit Herzerkrankungen und ihre Familien im Alltag. Ich lade die Bevölkerung ein, mit einer Spende die Aktion und somit die Arbeit des Vereins zu unterstützen.“

SPÖ-Bezirksvorsitzender LAbg. Erich Wahl

Was ist zu tun?

SPÖ-Weihnachtsbaum in der Gemeinde Allerheiligen, Perg, Saxen, Mitterkirchen oder St. Georgen an der Gusen in der Adventszeit besuchen. Passendes Kärtchen auswählen und den angeführten Geldbetrag mit dem Verwendungszweck „SPÖ-Weihnachtsbaum“ auf das Konto der Herzkinder Österreich überweisen. Foto der Aktion auf Facebook, Instagram und Co. unter #spöweihnachtsbaum teilen und andere zum Mitmachen einladen. Nähere Infos gibt es unter: www.spöoe.at/weihnachtsbaumaktion

Über den Verein "Herzkinder Österreich"

„Herzkinder Österreich“ steht betroffenen Familien mit Rat und Tat zur Seite. Der Verein ist Anlaufstelle für alle nicht-medizinischen Fragen, organisiert eine Reihe von Aktivitäten wie Herzkindertreffen, Sommerwochen für Herzfamilien, Feriencamp und vieles mehr. Mit den Boxen mit Herz stellt der Verein rund um das Thema Geburt, Nottaufe, Schulanfang und Trauer umfangreiche Informationen und Nützliches zur Verfügung. Um Aufklärungsarbeit in Kindergärten und Schulen zu forcieren, werden sogenannte Herzstunden angeboten, in denen den Kindern altersgerecht erklärt wird, was die Ursachen, Auswirkungen und Einschränkungen der Herzerkrankung bei den Herzkindern sind.